



JURUSAN PENDIDIKAN BAHASA INGGRIS (PBI)

FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN

LAPORAN KEGIATAN

**KEGIATAN RAPAT JURUSAN
JURUSAN/PRODI PENDIDIKAN BAHASA INGGRIS (PBI)
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
UIN ALAUDDIN MAKASSAR**

TAHUN 2016

KATA PENGANTAR

Puji syukur dipanjatkan ke hadirat Ilahi Rabbi yang senantiasa memberikan kekuatan kepada kita untuk menjalankan segala aktivitas-aktivitas yang dibebankan kepada kami.

Pengelolaan kegiatan yang ada dalam jurusan adalah suatu amanah yang disadari sangat berat tanggung jawabnya, termasuk pada jurusan Pendidikan Bahasa Inggris di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Alauddin Makassar.

Sebagaimana disadari pula bahwa tuntutan Universitas sebagai sebuah kampus peradaban sebagaimana yang dicanangkan oleh Bapak Rektor UIN Alauddin yaitu dengan ditetapkannya tiga misi utama, yaitu; pencerdasan, pencerahan dan prestasi. Visi ini menjadi sebuah ikhtiar untuk menuju kampus berperadaban, yaitu sebuah kampus yang mampu menghadirkan atmosfer akademik, menjunjung tinggi dan mengamalkan nilai spiritual, serta mempertajam skill di kalangan civitas akademika agar mampu menjawab tuntutan masyarakat dan dinamika perkembangan global.

Berangkat dari kesadaran tersebut di atas maka disusunlah kegiatan-kegiatan akademik yang ada dalam lingkungan Jurusan Pendidikan Bahasa Inggris (PBI) dengan harapan kegiatan ini akan menghidupkan atmosfer akademik dan tercapainya prestasi-prestasi sebagai implementasi dari tiga misi UIN tersebut di atas.

Menyadari pentingnya manajemen tata kelola dan transparansi dalam setiap kegiatan yang diadakan, oleh sebab itu disusunlah laporan kegiatan

sebagai wujud akuntabilitas dalam tata kelola yang baik pada kegiatan yang dilaksanakan oleh jurusan PBI.

Akhirnya selaku pengelola jurusan Pendidikan Bahasa Inggris (PBI) berharap semoga kerja kolektif ini memberikan manfaat yang besar bagi jurusan PBI, para sivitas yang ada di dalamnya, kemudian berimbas kepada FTK dan Universitas selaku yang menaungi PBI, dan tentunya kepada masyarakat seluas-luasnya. Sebagai tanggung jawab administrasi dan moral maka laporan ini dibuat untuk sebagai bahan evaluasi keefektifan dan efisiensi kegiatan jurusan PBI.

Makassar, 27 Februari 2016

Kajur Pendidikan Bahasa Inggris (PBI),

Dr. Kamsinah M.Pd.I
NIP. 196803281996032002

RINGKASAN EKSEKUTIF

Kegiatan ini adalah Kegiatan Rutin yang dilakukan jurusan pendidikan Bahasa Inggris yang dimaksudkan untuk mengkoordinasikan, memonitor, mengevaluasi kegiatan akademik di jurusan dan sekaligus membahas masalah-masalah akademik mahasiswa. Rapat ini dihadiri oleh seluruh dosen dan staff jurusan pendidikan Bahasa Inggris. Kegiatan ini akan berimplikasi terhadap perbaikan jurusan selanjutnya. Rapat ini dihadiri oleh 11 orang.

Kegiatan ini telah dilaksanakan pada tanggal 17 Maret 2017 berdasarkan SK Dekan Nomor 253 di Ruang Jurusan Pendidikan bahasa Inggris Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Alauddin Makassar. Sumber biaya pelaksanaan kegiatan ini berasal dari BOPTN Jurusan/Program studi Pendidikan Bahasa Inggris Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Alauddin Makassar tahun 2017.

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang.

Kegiatan ini adalah Kegiatan Rutin yang dilakukan jurusan pendidikan Bahasa Inggris yang dimaksudkan untuk mengkoordinasikan, memonitor, mengevaluasi kegiatan akademik di jurusan dan sekaligus membahas masalah-masalah akademik mahasiswa. Rapat ini dihadiri oleh seluruh dosen dan staff jurusan pendidikan Bahasa Inggris. Kegiatan ini akan berimplikasi terhadap perbaikan jurusan selanjutnya. Jumlah peserta dalam rapat ini sebanyak 12 orang.

B. Dasar Hukum

Adapun dasar hukum pelaksanaan kegiatan akademik ini adalah:

1. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2005 tentang Guru dan Dosen.
2. Undang-undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional;
3. Peraturan Pemerintah Nomor 60 Tahun 1999 tentang Pendidikan Tinggi;
4. Peraturan Pemerintah Nomor 19 Tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan;
5. Pemendiknas No. 67 Tahun 2009 tentang Akreditasi Berkala Ilmiah;
6. Permendikbud RI, Nomor 58 Tahun 2012, tentang Bantuan Operasional Perguruan Tinggi.
7. Permendikbud RI, Nomor 04 Tahun 2013, tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia, Nomor 58 Tahun 2012 tentang Bantuan Operasional Perguruan Tinggi.
8. Keputusan Presiden RI Nomor 42 Tahun 2002 tentang Pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara;

9. Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 85 Tahun 2013 Perubahan Atas Peraturan Menteri Agama Nomor 25 Tahun 2013 Tentang Organisasi Dan Tata Kerja universitas islam negeri alauddin makassar
10. Surat Keputusan Rektor UIN Alauddin Makassar Nomor 200 Tahun 2016 tentang Pedoman Edukasi UIN Alauddin Makassar;
11. Keputusan Rektor UIN Alauddin Makassar Nomor 260.A Tahun 2016 tentang Pembetulan Kalender Akademik UIN Alauddin Makassar Tahun Akademik 2016/2017.
12. Daftar isian Penggunaan Anggaran (DIPA) BLU Fakultas Tarbiyah dan keguruan UIN Alauddin Makassar Tahun Anggaran 2017.

C. Maksud dan Tujuan Pelaksanaan.

Adapun maksud dan tujuan diadakannya rapat jurusan ini adalah mengkoordinasikan, memonitor, mengevaluasi kegiatan akademik di jurusan dan sekaligus membahas masalah-masalah akademik mahasiswa.

D. Ruang Lingkup

Kegiatan ini melibatkan semua dosen jurusan PBI dan staff jurusan PBI membahas hal-hal yang terkait dengan kegiatan di jurusan PBI.

BAB II

STRUKTUR ORGANISASI DAN PERSONALIA

A. Pelaksana Kegiatan

Pelaksana kegiatan ini adalah unsur jurusan yang terdiri dari ketua jurusan, sekretaris jurusan dan staff jurusan. Adapun panitia pelaksana berjumlah 6 orang.

Tugas pengelola dalam kegiatan ini yaitu mempersiapkan dan melaksanakan segala sesuatu yang berhubungan dengan pelaksanaan kegiatan rapat jurusan pada jurusan pendidikan Bahasa Inggris fakultas tarbiyah dan keguruan UIN Alauddin Makassar.

B. Waktu dan Tempat

Pelaksanaan kegiatan penyusunan dan penerbitan jurnal akan berlangsung tanggal 17 Februari 2017, 24 Mei 2017, dan 31 Mei 2017 di ruang rapat jurusan pendidikan bahasa Inggris.

C. Biaya

Adapun biaya pelaksanaan kegiatan sebanyak Rp. 1.000,000,- berasal dari dana Bantuan Operasional Perguruan Tinggi Negeri (BOPTN) Jurusan Pendidikan Bahasa Inggris.

BAB III

HASIL YANG DICAPAI

Adapun hasil yang dicapai dengan terlaksananya kegiatan ini adalah notulen rapat yang menjadi rekomendasi perbaikan mutu pelayanan dan akademik jurusan.

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan.

Rapat jurusan merupakan kegiatan yang dilakukan untuk memonitor dan mengevaluasi kegiatan administrasi dan edukasi di jurusan Pendidikan Bahasa Inggris untuk memperoleh informasi mutu kegiatan akademik di jurusan.

B. Saran/Rekomendasi.

Adapun saran dalam rapat jurusan ini adalah Sebaiknya rapat jurusan sebaiknya diadakan tidak di kampus sehingga menjadi sarana refreshmen bagi pegawai di jurusan dari urusan akademik selama satu semester.